Los vecinos de Membrillera aprenderán a podar rosales el próximo 31 de enero

La Asociación de Jardicultura de Guadalajara organizará para el próximo sábado, 31 de enero, un taller de poda de rosales que tendrá lugar en Membrillera. La jornada prevista a las 11 de la mañana será gratuita y estará impartida por el presidente de esta misma asociación, Guillermo Fernández, que es además ingeniero agrónomo y especialista en la poda de especies leñosa.

Según ha explicado este experto, "la poda de rosales es muy importante ya que existen cerca de 30.000 especies distintas de rosal y cada una tiene su crecimiento y una poda distinta". Durante la jornada, este especialista enseñará las pautas principales para proceder a una poda adecuada en las especies más características de nuestra zona.

La clase práctica se llevará a cabo sobre los parques y jardines existentes en el municipio por lo que desde la asociación recomiendan que todo

aquel que quiera participar acuda con sus propias tijeras ya que también enseñarán a llevar a cabo un mantenimiento de esta herramienta.

La Asociación de Jardicultura de Guadalajara comenzó su actividad en el año 2011 con el propósito de concentrar toda la actividad que existe en torno a la afición de



las plantas, llevando a cabo múltiples actividades como exposiciones, talleres, cursos, concursos, conferencias y excursiones entre otras.

Los interesados en inscribirse en esta jornada pueden hacerlo enviando un correo de solicitud a la dirección vrosales@asociaciondejardicultura.org

NOTICIAS BREVES

El Ayuntamiento cercará el punto de residuos voluminosos

El Ayuntamiento de Membrillera ha aprobado en su última sesión plenaria el vallado y cerramiento del lugar habilitado para depositar los residuos voluminosos donde se encuentra habilitado un contenedor. El vallado que se va a incorporar tendrá una puerta de entrada y salida y el espacio será lo suficientemente amplio para que el vehículo que se encarga de la carga y descarga de los contenedores pueda maniobrar sin problemas.

La actuación prevista por el Consistorio tiene diversas motivaciones. Por un lado, concentrar los residuos en este espacio evitando que los menos pesados puedan ser arrastrados por el viento. Además, impedirá que se produzcan alteraciones en los residuos depositados.

• Nuevo Año en la Plaza Mayor

Los vecinos de Membrillera recibieron el Año Nuevo como es tradición en la localidad. Todos juntos en la plaza mayor y al candor de la hoguera acompañaron a las campanadas del reloj, uvas en mano. Este es un momento único que los vecinos de la localidad aprovechan para desearse lo mejor en el año que empieza y sirve como acontecimiento de hermandad y unión, dejando de lado las diferencias.

Todo a punto para Santa Águeda el próximo 7 de febrero

Las mujeres de Membrillera celebrarán el próximo 7 de febrero la festividad de Santa Águeda, siguiendo las costumbres que marcan la fiesta. De este modo, la alcaldesa de la localidad ofrecerá a primera hora de la mañana el bastón de mando municipal a la alcaldesa de honor, un cargo que ocupará este año Elena Struchz, junto con la elección de las concejalas de honor. La fiesta estará amenizada por unos dulzaineros que pondrán la música en este acto al que seguirá el tradicional baile en la plaza con todas las águedas ataviadas para la ocasión. Tras la ceremonia religiosa y la posterior procesión, las socias de la hermandad procederán a la comida en un conocido restaurante jadraqueño. La celebración culminará por la tarde con más baile y juegos diversos en el local de las antiguas escuelas.

